

Stellungnahme des Seniorenbeirates zur Bebauung des Straube-Geländes in Tennenlohe vom 29. März 2010:

Der Ortsbeirat Tennenlohe, sowie viele Tennenloher Bürger würden die Bebauung des ehemaligen Straube-Geländes an der Weinstraße in Tennenlohe mit barrierefreien Seniorenwohnungen begrüßen. Der Beschluss des Umwelt-, Verkehrs- und Planungsausschusses (UVPA) der Stadt Erlangen sieht aber Reihen- und Doppelhäuser vor.

Der neu gegründete Arbeitskreis des Erlanger Seniorenbeirates "Wohnen im Alter" beschäftigte sich in seiner ersten Sitzung am 26. März 2010 mit diesem Thema. Er begrüßt die Initiative des Ortsbeirates Tennenlohe und aller PolitikerInnen, die sich für Wohnraum für Senioren in Tennenlohe einsetzen.

Die statistische Erhebung der Erlanger Stadtverwaltung hat die demografische Entwicklung und den damit verbundenen Bedarf an Seniorenwohnraum klar benannt. Es ist aus Sicht des Arbeitskreises "Wohnen im Alter" wichtig einen Bedarf festzustellen, aber dann muss auch darauf reagiert werden. In Tennenlohe wurde konkret ein Bedarf aufgezeigt, der jetzt von Politik und Bauträgern aufgegriffen werden muss.

Das Baugebiet Vogelherd Süd-West in Tennenlohe bietet eine einmalige Gelegenheit dem Wunsch des Ortsbeirates Tennenlohe zu entsprechen und fehlenden Wohnraum für Senioren in Tennenlohe, kreativ und zukunftsorientiert, unter Einbeziehung zukünftiger BewohnerInnen, zu schaffen.

Der Arbeitskreis ist gerne bereit sein Wissen und seine Erfahrungen bei der Planung und Umsetzung für den „Wohnraum für Senioren“ einzubringen.